

令和三年五月一日 作成  
 発行人 諫早ワークス

パソコンで母の日の作品づくり♡



四月六日のホリデースクールは、午前は作業体験を行いました。今日の作業は、箱折り・ウエスの仕分け・シールの計量をみんなで手分けをして行いました。東川さんは、疲れた様子もなく十二時まで頑張っていました。働く体力が徐々に身につけている姿を見て、職員一同嬉しく感じています。午後からは、ビジョントレーニング後、パソコン操作訓練で五月の母の日のために日頃からの感謝の気持ちをパソコンで入力しました。入力したメッセージは、うちに貼りつけ思いがこもった作品が完成しました。五月八日にみんなに持たせませす。

春の味を堪能しました🍷

四月三日のホリデースクールは、料理教室でそうめん汁・桜もち・ヨモギもちを作りました。

桜もちづくりでは、武田さんは何事も積極的に取り組み、あんこ丸め作業も手際よく上手にできていました。

村川さんは、今年最終学年の高校三年生になる事からリーダーとして率先して動くことができ、あんこ丸め作業やもち丸め作業もがんばっていました。

高山さんは、先日手のひらをケガしたこともあり、できる作業が限られていましたが、荷物運びや材料を混ぜる作業を頑張ってくれました！また、食べる時も大盛りを食べ満腹になったようです😊

今回、ヨモギもちの材料であるヨモギは、三月三十日の山茶花高原見学に行った際に採取したものです。春の味にみんな、大満足そうでした。🌸



SSTで身だしなみを学習!!



四月五日のホリデースクールでは午前は作業体験午後からはビジョントレーニング・SSTを行いました。作業体験では、ウエスのたたみ作業とウエスの材料の仕分け作業に分かれ、約二時間半みんな集中してがんばりました🍷

午後からのビジョントレーニングでは三枚のプリント問題を出題したところ、みんな夢中で楽しみながら解くことができました!!

また、SSTでは新学年の準備の仕上げである「身だしなみ」について学習を行いました。

身だしなみは、「寝ぐせ・目やに・ヒゲ・歯みがき・ツメ・制服の着方・靴のはき方など」みんな大理解されていますでしたが、「におい」についても気をつけましょうと説明をしたところ、「においに気をつけるためには何をしたらいいですか」の質問があり、「毎日、お風呂に入り、体と髪の毛を毎日洗い、食後は歯みがきをする」ことを説明したところ、みんな理解できたようです。また、「学校に行く際は、必ず鏡を見て自分を確認して出かけましょう。」と説明していますので「家庭でも声掛けをお願いします。」😊

裏面「はちく」

## 新しい仲間が加まりました



四月十日のホリデースクールは、ハーモニークラブを利用されていた今年、新中学一年生になった「船津旺佑さん」「家永悠生さん」の二名がホリデースクールに参加されました！！

船津さんは、初めはハーモニークラブの雰囲気と環境の違いに戸惑っていましたが、「朝の一分間スピーチ」ではみんなの前で堂々と自己紹介ができました👏

家永さんは、初めての場所ですが、徐々に落ち着き、初めての作業体験(ゴミ袋のたたみ作業)も集中してがんばっていました👏

お兄さんやお姉さん達は、新しい仲間にも色々教えてあげたり、手伝ってあげたりと成長を感じさせる場面が多く見られ、職員も嬉しく感じました。😊



## 歓迎遠足に行ってきました



四月十七日のホリデースクールでは、長崎県立運動公園まで歓迎遠足に行ってきました。

天気は、あいにく朝まで雨が降っていましたがみんなの日頃のおこないが良かったのか😊 十時には雨も上がり晴れてきたので十時三十分にはワークスを出発しました。歩く時間が短くなったため途中で車輻で移動し、みんな春を感じながら楽しく歩くことができました。🌸

昼食では、お母さん手作りのおいしいお弁当を食べ、おやつもみんなと交換しながら食べました。

その後は、みんな思い思いの遊具で遊んだり、散歩をしたり、またみんなでサッカーをしておもいつき体を動かして楽しむことができました🏆

## パンケーキタワーにチャレンジ



四月二十四日のホリデースクールでは午前中にお菓子作り、午後からお菓子作りの振り返りとビジョントレーニングを行いました。

今年のホリデースクールの目標として働いてお金を得ることを学ぶために「一日カフェ」が開店できるように「お菓子作り」「カフェめぐり」「接客マナー(ビジネスマナー)」に力を入れていきます！！

今回お菓子作り第一弾として「パンケーキタワーづくり」では、本日から利用開始された小淵さんは、焼き加減もカンパキに上手に焼き上げることができました。高山さんと村川さんと家永さんは、パンケーキをひっくり返すことに苦戦されましたが繰り返すことで上手に焼くことができています👏



「一日カフェ」はご家族と職員・B型利用者対象に考えており、開催時期は後日お知らせいたします。😊